



Oleron jour 1

publié le 05/09/2022

Nous sommes bien arrivés à Boyardville !

Le soleil pour nous accueillir...

La mer pour nous éblouir...

Le vent pour nous divertir...

Une fois installés, nous avons randonné et observé les abords de notre si beau repaire de la rentrée...

Nos moussaillons ont pris leurs marques , les équipages ont été éprouvés et les voiles des embarcations se sont déployées...

Après un goûter bien mérité, une douche appréciée, des activités variées sont proposées en attendant le dîner...

Pour terminer cette belle journée, une veillée "Qui est qui" sera menée... Puis une nuit étoilée permettra de nous revigorer !

A demain !

Portfolio

